



SPD/FDP Gemeinderatsfraktion in Langerwehe

SPD/FDP Gemeinderatsfraktion in Langerwehe

Herrn
Bürgermeister
Heinrich Göbbels
Schönthaler Str.

52379 Langerwehe

Langerwehe, den 20.10.2018

Antrag der SPD/FDP Fraktion:

Schutz unserer Kinder aber auch aller Bürgerinnen und Bürger: Verkehrsberuhigende Maßnahmen auf der Kreisstraße 27 in den Ortsdurchfahrten Jüngersdorf, Pier, Merode und Schlich

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Göbbels,

durch den neuen Autobahnanschluss Langerwehe an die Bundesautobahn A 4 hat sich die Verkehrssituation in den betroffenen Wohngebieten der Ortsteile Jüngersdorf, Pier sowie in Merode und Schlich drastisch verschärft.

Eine zunehmende Anzahl von Pendlern nutzt die Kreisstraße 27 um die Bundesautobahn zu erreichen.

Hinzu kommt ein großer Anteil an Schwerlastverkehr, der durch Navigationsgeräte gelenkt diese Straße nutzt. Insbesondere in den Ortslagen kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen. Die verschwenkte Straße am Weiherhof in Pier ist insbesondere von dieser problematischen Situation behaftet.

Kindergartenkinder und Schüler frequentieren diese Straße täglich zu verkehrsstarken Zeiten.

Fahradfahrer sind in den Ortsdurchfahrten Jüngersdorf und Pier stark gefährdet.

Deshalb beantragen wir zunächst eine Verkehrsmessung über einen längeren Zeitraum durchzuführen, nachdem der Kreisverkehr Hauptstraße / Knotstraße fertiggestellt und die Baustellenregelung aufgehoben wurde.

Das Ergebnis der Messungen soll als Basis weiterer verkehrslenkender Maßnahmen dienen.

Diese können nach unserer Ansicht z.B. ein Durchfahrtsverbot für Lastkraftwagen über 3,5 Tonnen, oder /und eine Verkehrsberuhigung mittels Tempo-30-Zone oder bauliche Veränderungen der Kreisstraße 27 sein.

Auch die mögliche Abbindung der Kreisstraße 27 vor Langerwehe – Schlich sollte erneut geprüft werden um ggf. einen erneuten Antrag an den Kreis Düren zu stellen.

Wir beantragen mit dem zuständigen Kreis Düren Gespräche aufzunehmen, um unsere Kinder aber auch alle Bürgerinnen und Bürger nachhaltig und dauerhaft zu schützen.

Mit besten Grüßen



Peter Münstermann
Fraktionsvorsitzender



Ludwig Leonards
stellvertretender Fraktionsvorsitzender